

Abril 28 de 2015.

Buenos Días

En nombre de mi familia, quiero dar mis mas sinceros agradecimientos a todas las personas que han estado involucradas durante el proceso de encontrar y traer sana y salva a nuestra hija Daniela Londoño, después del terremoto que tuvo lugar en Nepal.

Quiero resaltar la labor realizada por la PRESIDENCIA y MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES y todo su personal, tanto en Colombia como en el exterior, quienes se han caracterizado por su profesionalismo y ayuda durante todo el proceso. También quiero agradecer a Los MEDIOS DE COMUNICACIÓN y las REDES SOCIALES que han sido cruciales para la difusión de la información que hoy nos tienen con la alegría de haber encontrado a Daniela.

Aprovecho la oportunidad para dar claridad respecto a la información que esta circulando; donde mencionan que a Daniela no la recibieron en la embajada por no tener documentos de identidad. Como es sabido por todos, Colombia no tiene embajada en Nepal, y esta situación se presento cuando Daniela se acerco a la embajada de un tercer país en busca de apoyo. Queremos reiterar, que la labor realizada por la Cancillería, ha sido impecable y merece todo nuestro agradecimiento.

Nuevamente Muchas Gracias y mi solidaridad con las personas que aun se encuentran en las zonas afectadas.

Carlos Alberto Londoño.
Beatriz Moreno Londoño.
Valeria Londoño.

CC: Ministerio de Relaciones Exteriores
Sr. Cónsul Santiago Arrubla
Sra. Cónsul Mónica Lanzetta